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Не видать нам корейских денег?

  

 На прошлой неделе с Камчатки выслали президента компании «CDS-Камчатка» Ян Ен
Хо.

  

10 ноября 2017 года его задержали в лечебно-оздоровительном комплексе
«Зеленовские озерки» в поселке Раздольный Елизовского района. Выяснилось, что
мистер Ян попал под административное наказание за посещение территории без
соответствующего разрешения ФСБ России. Елизовский суд приговорил его к штрафу в
размере пять тысяч рублей и подверг административному аресту сроком на 15 суток, а
также принудительному выдворению за пределы Российской Федерации.

      
  

 

  

В сентябре прошлого года Ян Ен Хо уже нарушал регламент посещения (выехал за
пределы города). Он поехал на Халактырский пляж, не получив положенный для этого
документ. Едва южнокорейский гость пересек городскую черту, как его задержали и
составили протокол, согласно которому президент компании «CDS-Камчатка» заплатил
две тысячи рублей. Его также предупредили о возможных последствиях.

  

Поясню, корейский бизнесмен ездит на Камчатку около шести лет. Он проживает в Тэгу,
четвертом по величине городе Южной Кореи.

  

В своем родном городе он купил и обустроил многокомнатную квартиру в элитном
районе города и назвал ее «Камчатский дом». Туда приезжали врачи с Камчатки для
прохождения медицинской практики в клиниках Тэгу. (Этот город считается
медицинским центром Южной Кореи. Ежегодно он принимает около шести тысяч
человек иностранных граждан для прохождения лечения в своих клиниках.) Причем
проживание в «Камчатском доме» для врачей было бесплатным, и к тому же мистер Ян
оплачивал врачам билет в одну сторону. Он был одним из организаторов визита
камчатского правительства в свой город. На официальной встрече с представителями
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бизнеса и исполнительной власти, организованной им же, обсуждались инвестиционные
проекты, которые можно было осуществить на территории Камчатского края. Частым
гостем у него был Валерий Карпенко, заместитель председателя правительства
Камчатского края, курирующий местную медицину. Ему даже сделали операцию в одной
из клиник Тэгу. Именно во время визита представителя камчатского правительства в
южнокорейский город появились контуры первых инвестиционных проектов Камчатки:
строительство краевой больницы и Жупановской ГЭС. Позже мистер Ян организовал
приезд корейских делегаций на Камчатку для изучения возможности строительства
Жупановской ГЭС и возведения краевой больницы. Он честно пытался направить на
территорию Камчатки корейские инвестиции и энергично преодолеть все
бюрократические барьеры, возникающие на пути. Его активности хватило бы, наверное,
на двоих. Мистер Ян искренне недоумевал, почему местные чиновники настолько
пассивны и безынициативны. В конце концов его бурная деятельность и необъяснимая
(с точки зрения российского менталитета) благотворительность привлекла внимание
спецслужб. Ян Ен Хо часто бывал на Камчатке, был вхож к первым лицам правительства
Камчатского края, заводил знакомства в местной бизнессреде, что автоматически
делало его «подозрительным». Особенно трудно было ответить на вопрос, почему,
получая от чиновников правительства отказ за отказом на свои предложения, он все
равно пытался помочь нашему полуострову осуществить инвестиционные проекты. Его
активность настораживала компетентные органы. В итоге они взяли его под колпак. С
некоторых пор за его перемещениями стали следить. (Согласитесь, странно выглядит
постовой ГИБДД, «случайно» оказавшийся вечером на дороге к Халактырскому пляжу и
тормозящий автомобиль, в котором находится корейский гость.) Затем по такому же
сценарию мистер Ян был задержан в поселке Раздольный.

  

По вероисповеданию Ян Ен Хо является католиком и в первую очередь творит добро по
велению своей души. В прошлом году, после проведения Дальневосточного
экономического форума, казалось, что подписанный президентами Южной Кореи и
Российской Федерации протокол о намерениях привлечь инвестиции на территорию
Дальневосточного Федерального округа получили новую жизнь. И финансирование
южнокорейскими бизнесменами строительства краевой больницы – дело почти
решенное. Мистер Ян снова появился на Камчатке, пытаясь помочь заключить договор
между корейскими инвесторами и правительством Камчатского края. Все это
закончилось высылкой его с территории полуострова и наложением запрета в течение
пяти лет появляться на территории Российской Федерации. Перспективы строительства
краевой больницы стали еще более туманными и, похоже, теперь на корейские деньги
она никогда построена не будет. (Дай бог ошибиться.)

  

В свое время мне пришлось воспользоваться услугами медиков Южной Кореи. Скажу
откровенно, я был потрясен (в хорошем смысле этого слова) уровнем медицинского
обслуживания в этой стране. Камчатской медицине его не достичь никогда.
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После гражданской войны в 1953 году Южная Корея лежала в развалинах, большая
часть ее населения была нищей. 17-й президент Южной Кореи Ли Мен Бак вспоминал:
«Во времена нищеты, в детстве, был вынужден продавать рисовые ириски, попкорн,
фрукты на рынке Паханга, продолжая учебу в школе. После ее окончания поступил в
университет в Корё». В 2008 году Ли Мен Бак прибыл с визитом в Россию, где
встречался с Президентом Дмитрием Медведевым и премьер-министром Владимиром
Путиным, а также посетил Санкт-Петербургский университет, где ему присвоили звание
почетного доктора. Он написал книгу «Чудес не бывает», которую в 2009 году перевели
на русский язык. Эта книга явилась ответом на вопрос, как Корея сотворила
экономическое чудо. Еще раньше президент Южной Кореи Пак Чон Хи обозначил секрет
успешного развития страны: упорство, целеустремленность, терпение и трудолюбие. Он
вошел в историю как самый некоррумпированный и эффективный президент Южной
Кореи. На него совершили три покушения. Во время второго покушения случайно была
убита его жена. В третий раз убийца оказался точен. Его дочь, Пак Кын Хе, стала
президентом Южной Кореи и сегодня продолжает дело отца. Мистер Ян является ярым
поклонником президента Южной Кореи Пак Чон Хи сотворившего экономическое чудо, и
следует принципам, провозглашенным им. Но, видимо, то, что хорошо для Южной Кореи,
не очень подходит для России. Упорство, целеустремленность, терпение, трудолюбие
Ян Ен Хо были, к сожалению, неправильно истолкованы, а сам он оказался невъездным
на территорию Российской Федерации.

  

А жаль…

  

 

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ 
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